

Lokales Heinsberg „Auf der Straße zu Hause“: Mobile Jugendarbeit, eine Sache d

20. SEPTEMBER 2018 UM 20:37 UHR | Lesedauer: Eine Minute



„Auf der Straße zu Hause“ Mobile Jugendarbeit, eine Sache des Vertrauens



In Oberbruch für die Mobile Jugendarbeit unterwegs: Tobias Storms spricht an einem Infostand mit Erwachsenen und auch einigen Jugendlichen.



Foto: Gerhards

HEINSBERG-OBERRUCH. Auf der Straße sichtbar zu sein, gehört zu den Kernaufgaben von Tobias Storms. Er ist mit seinem Hund Sky für die Mobile Jugendarbeit in Oberbruch verantwortlich. Nun hatte Storms im Volkspark Oberbruch einen Infostand aufgebaut, um im Rahmen der NRW-weiten Aktionswoche „Auf der Straße zu Hause“ auf seine Arbeit aufmerksam zu machen.

